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☆右記の技能検定の話と相

まって、「指定管理者制度」の

話を耳にします。皆さんには

こちらの方が現実的かもしれ

ませんね。

☆この制度は施設のサービス

向上、住民ニーズへの効果的

対応、施設管理の効率化、経費

削減等、多くの効果を期待さ

れており、各種ホールもその

施設対象となっております。

☆今はまだ技能検定合格者が

ホール管理者の必須条件に

なっていませんが、今後はど

うなるかわかりません。

☆平成14年より日本舞台音響

事業協同組合、日本舞台音響

家協会に業務が移管され、今

回から当協会も携わります。

☆来年度以降、若手から中堅

の皆さんの意識革命？必要か

も
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舞台機構調整１・２級技能検定

ご存知でしょうか？２００３年の当会報誌巻末で舞台機構調整

３級の情報を掲載していましたことを。その時点では１・２級は

北海道では受験できませんでしたが、協会としては数年前から事

業計画として、技能検定の現地実施に向けて協力支援を行う予定

でした。

この度、北海道職業能力開発協会より、平成17年度後期技能検

定で行われる舞台機構調整（音響）2級・1級（以降技能検定）に

ついての協力依頼がありました。

これを受け、協会としてはある程度の経費を負担してでも、こ

れを機会に先ずはスタートし、我々業界の地位向上の為、容易に

技能検定2級・1級の受験が出来る環境作りが必要かと思い、急遽

理事会を開き実施の運びとなりました。

なお、技能検定は国家試験であり、合格証

書は個人に１級は厚生労働大臣名で、２級は

知事名で交付されます。また、受験資格も平

成16年度から緩和され、受験し易くなって

います。なお、問題集が日本舞台音響家協会

より発売されております。詳細は事務局又は日本舞台音響家協会

にお問い合わせください。

小誌発刊時は今年度の締め切りは過ぎておりますが、次年度以

降継続していくことが一番の課題です。協会員の皆様をはじめ、

広く意識を高めていきたいと考えていますの

で、ご協力の程、宜しくお願いいたします。

なお、3級は毎年前期に行っております。

北海道職業能力開発協会技能検定部ホーム

ページです。

http://www.h-syokunou.or.jp/ 
日本舞台音響家協会 http://SSAJ.gr.jp
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株式会社 ラフミュージック

本 社 江別市一番町11番地の2
事務所＆倉庫 札幌市白石区菊水元町1条1丁目 7-25 

TEL 011-879-2477 
FAX 011-879-2478

http://www.rough‐music.com
mail info@rough‐music.com

「えぇ・・・おはよう御座います。」ラフミュージッ

ク御坊田です。

ついに会員紹介の順番がまわって来てしまいした。な

るべく静かに、気づかれない様しておりましたが、先

日理事会で会報にまだ登場していないのがばれてしまいましたので、まあ・・・頑張

りますか！

当社は昭和55年「らふミュージック」でスタートし平成3年法人化、社名も「㈱ラフ

ミュージック」としました。あっという間に創業24年。法人でも16期を迎えました。

時のたつのは早いものです。

現在、ホール委託業務２館、６名、音響事業３名、事務1名の10名体制です。現在まで、

FM、AM、TVなどの公開録音、コンサートPAを始め、防災訓練から夏祭り、YOSAKOI
まで仕事があれば何でもやって来ています。OUTセットは「EV信者？」見たいな構

成でMT－4、DML1152、X-Array、Sxといっぱい倉庫に眠ってます。

卓も昨年更新時期を迎え、デジタルも考えましたが、取りあえず安いアナログ卓

MIDAS VERONA480（56ｃH）を入れました。

ついでに、K/L DN1248 MAIDAS XL42などちょっとこだわりも入れ、ひたすら

仕事待ち致しております。皆さん気軽に呼びつけてください。まだまだ､フットワーク

は良いです。よろしくお願い致します。

ｏｔｏｇｏｔｏ

会員紹介



今年も恒例のサウンドビジネスフェアーを開催いたします。

会場は昨年同様、札幌コンベンションセンター大ホールです。

開催日時 2005年12月7日（水）13：00～18：00

  8日（木）10：00～17：00

会 場 札幌コンベンションセンター大ホール

札幌市白石区東札幌6条1丁目１－１

セミナー＆実習 ： 今年は各社の若手？メンバーにて会合を開き、下記内容に決定。

また、同時開催でヤマハデジタルセミナーも！！
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Sound Business Fair in Hokkaido 2005 開催

INFORMATION

会場 展示会場内 特設ブース 無料

1. 1回目 12月7日 15：00～16：30

タイトル

「インバーターて何」現場におけるノイズの正体を知る

2. 2回目 12月8日 11：00～12：00

タイトル

「みんなが選ぶヴォーカルマイクNo1」

3. 3回目 12月8日 15：00～16：00

タイトル

「小型スタジオモニターを聞き比べ」

同時開催 ヤマハデジタルセミナー

会場 札幌コンベンションセンター２階 ２０１会議室

日時 12月8日 1.10：00～ 2.11：30～ 3.14：00～

内容 1.2.「今さら聞けないデジタル基礎知識」

3. 「DME上級セミナー」

賛助会員の会社名変更

サウンドファーム北海道様 ⇒ 有限会社 グラフィカ北海道様

住所、電話等に変更はありません。

よろしくお願いします。



今年は苫駒連覇、ロッテ、阪神のリーグ優勝、アメリカ東部のタイ

フーン、パキスタン地震、ニュースは目まぐるしく流れてますが、

何といっても郵政民営化解散衆議院選挙がトップでしょう。自民党

の圧勝でしたが、北海道だけは何故か野党が勝ち、中央とねじれ現

象が発生しています。ここでも経済指数同様、時間差があるんで

しょうか？それともまだフロンティアスピリッツだけは持ち続けて

いるのでしょうか。オーナーさんと話をすると必ず「貧乏暇なし」

と返ってきます。そういい続けて何年になりますか。皆さん頑張り

ましょう。（Ｋ）

編 集 後 記

編集委員

編集長 冨井 昭次
ジョーダウン

編集員 川島 俊彦
ケイズ・サウンド・クリエイ
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皆さんの情報を待っています

どんな内容でもかまいません

事務局へご一報を

情報コーナー

「北海道厚生年金の存続を願う会」

去る７月６日、北海道厚生年金会館３階にて「北

海道厚生年金の存続を願う会」の結団ミーティング

が開催されました。

発起人には中根理事長も名を連ねています。

これは政府の年間福祉施設の処分計画に基づ

き、札幌市の厚生年金会館が売却対象となり、この

ままでは年内に一般競争入札にかけられる事態と

なりました。

その場合、現在のような公共的なステージ機能

が消滅してしまうことは避けられず、会としては売

却の中止と同館の存続を目的に行動を開始。

その目的と意思を共有する諸氏と団結を図り、運

動を協力かつ効果的に推進していく為、会の団結

ミーティングを開催ということでした。

参加者の顔ぶれは多岐に渡り、この問題を重く更

に真剣に考えていること、各方面に様々な波紋を

投げかけていることが伝わりました。

石井吉春 北海道大学公共政策大学院教授の

講演、石川はるみ 日本バレエ協会北海道支部

長、小島紳次郎 北海道音楽関連事業協会会長、

藤田靖 NPO法人・コンベンション札幌ネットワーク

代表、そして中根理事長と各人が思いの丈を熱く

語り、プレーヤー代表として松山千春氏が演じる側

の年金会館への思いを語ってくれました。

本文を目にする時点では何らかの結論が出てい

るかも知れませんが、関係各人の思いが政治の中

枢に伝わればと思います。

下記ホームページで詳細を知るこ

とができます。クリックを！ 
http://wiki.livedoor.jp/nenkin2005/ 

活動報告です。

恒例 今年は少し季節はずれの納涼パーティー

平成１７年９月１４日 １９：００～

参加人数１８名 お馴染みTIKI TIKIにて開催。

☆今年はなんとか９月に開催、昨年

より２０日も早かったのと、そこそ

こ残暑があり、やっと納涼の雰囲気を写真で報告できます。昨年

は皆さん長袖でしたから。

☆今年も主だった活動は出来ませんでしたが、メーカー各社さん

の展示会がある度に協会へご連絡をいただき、インフォメーショ

ンさせていただきました。新製品に触れることはある意味、研修

になるようですね。


